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VERBALE CONSIGLIO CORSO DI STUDIO 
“BIOLOGIA MARINA” 

N. 1 DEL 19/11/2015 A.A. 2015/2016 
 

L'anno 2015 addì 19 del mese Novembre in Ancona alle ore 11.00 presso la sala Consiglio – Edificio 
Scienze 2 si riunisce il CCS di Biologia Marina. 
La situazione delle presenze all'inizio della seduta è quella riportata in tabella 

NOMINATIVO P G A 

BARUCCA MARCO X   

CALCINAI BARBARA X   

CAPUTO BARUCCHI VINCENZO X   

CARNEVALI OLIANA   X 

CATTANEO VIETTI RICCARDO   X 

CERRANO CARLO  X  

CORINALDESI CINZIA X   

DANOVARO ROBERTO X   

FALCO PIERPAOLO  X  

FIORINI ROSAMARIA   X 

GIORDANO MARIO X   

GORBI STEFANIA X   

NORICI ALESSANDRA X   

OLIVOTTO IKE X   

REGOLI FRANCESCO X   

SABBATINI ANNA X   

TOTTI CECILIA MARIA X   

VIGNAROLI CARLA X   

CINQUINA GIULIA   X 

SAVINI LUCREZIA   X 

 
Presiede la seduta il responsabile della qualità del corso di studio Prof. Cecilia Maria Totti. 
Il Prof. Carlo Cerrano partecipa alla seduta in collegamento via Skype ma non è ammesso alla 
votazione. 
 
Assiste alla seduta la Sig.ra Paola Baldini con il compito di supporto alla verbalizzazione. 
 
Assiste in qualità di uditore la Prof. Alessandra Negri. 
 
Constatata la presenza del numero legale il Presidente apre la seduta con il seguente  
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Approvazione verbali sedute precedenti; 
3. Approvazione Rapporti Riesame Annuale e Ciclico; 
4. Proposta corso di laurea in inglese; 
5. Varie ed eventuali. 
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OGGETTO N. 1 – COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 
Nulla vi è da comunicare.  
 
OGGETTO N. 2 – APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI 
L’approvazione verbali sedute precedenti è rinviata. 
 
OGGETTO N. 3 – APPROVAZIONE RAPPORTI RIESAME ANNUALE E CICLICO 
Il Presidente illustra i lavori svolti dal Gruppo di Riesame per la stesura del Rapporto di 
Riesame Annuale (scadenza novembre 2015) del corso di studi, attingendo dati e 
contenuti dalla scheda SUA-CdS ed effettuando l’analisi dei nuovi dati pervenuti e le 
conseguenti azioni correttive. 
Il Gruppo di riesame si è riunito il 28/10/2015, il 02/11/2015 per la discussione degli 
argomenti riportati nei quadri delle sezioni del Rapporto Annuale. 
Il Consiglio di Corso di Studio, esaminato il Rapporto Annuale di Riesame 2015, 
all’unanimità esprime parere favorevole alle azioni proposte e lo invia al Consiglio di 
Dipartimento per l’approvazione. 
 
Per quanto riguarda il Rapporto Ciclico il Consiglio si sofferma in particolare sulle 
consultazioni con le parti sociali. 
Il Consiglio Didattico del DiSVA si è riunito l’8/9/15 e il 17/9/15 per coordinare a livello 
di dipartimento la convocazione delle Parti Interessate alle Consultazioni, che sono 
state convocate per il 29/9/15. Successivamente sono state ottenute varie risposte 
scritte di cui alla sezione 1-b: l’Istituto Zooprofilattico Sperimentale dell’Umbria e delle 
Marche (IZSUM) (allegato n. 1), l’Agenzia Regionale per la Protezione Ambientale 
delle Marche (ARPAM) (allegato n. 2), il Divers Alert Network Europe (DAN) (allegato 
n. 3) e la Confederazione Italiana Attività Subacquee (CIAS) (allegato n. 4). 
Il Gruppo di riesame si è riunito il 28/10/2015, il 2/11/2015 per la discussione degli 
argomenti riportati nei quadri delle sezioni di questo Rapporto di Riesame. 
Il Consiglio di Corso di Studio, esaminato il Rapporto Ciclico di Riesame 2015, 
all’unanimità esprime parere favorevole alle azioni proposte e lo invia al Consiglio di 
Dipartimento per l’approvazione.  
 
OGGETTO N. 4 – PROPOSTA CORSO DI LAUREA IN INGLESE 
 
Vignaroli non è d’accordo di fare la microbiologia in condivisione con BIO/07 o di farlo 
in inglese da sola. Se parliamo di aree culturali la microbiologia deve rimanere. 
 

Cerrano è d’accordo e suggerisce che il percorso di microbiologia sarebbe più 
percorribile con un docente straniero che andrebbe comunque coinvolto. 
 

Giordano non vuole fare il corso integrato con microbiologia. E’ aperto a qualsiasi corso 
integrato, ma che i moduli siano culturalmente omogenei. 
 

Si suggerisce l’integrazione con botanica ma Totti non vuole fare il corso integrato tra 
botanica e fisiologia con Giordano.  
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Danovaro è d’accordo per entrambe le soluzioni. 
 

Totti non vuole votare. 
 

Danovaro fa notare che non si possono modificare i corsi dell’ultima versione 
approvata, si devono definire i crediti e gli accorpamenti. 
 
I contenuti dei corsi dovranno essere analizzati insieme da tutti i docenti del CCS in 
modo da verificare eventuali argomenti ripetuti e poter quindi trovare lo spazio 
necessario a colmare alcune carenze più volte esplicitate in precedenti CCS. 
 
Mariani in qualità di Direttore comprende l’importanza di mantenere le congruenze sui 
contenuti culturali, ma sottolinea che il corso deve nascere con la massima 
condivisione del CCS. 
Gli studenti devono avere i contenuti formativi giusti ma con condivisione di tutti. 
 
Discussione sulla terminologia del verbale della seduta precedente per la sua 
approvazione condivisa da tutti. 
 
Votazione su distribuzione dei crediti ai corsi come presenti in tabella (All. 1). 
9 favorevoli 
2 astenuti 
2 contrati 
Cerrano non vota 
 
Votazione su accorpamenti corsi integrati 

1) Ecofisiologia-Microbiologia   4 favorevoli 
2) Ecofisiologia-Biologia marina   3 favorevoli 
3) Ecofisiologia-Biodiversità vegetale  9 favorevoli 
4) Biodiversità vegetale-Biodiversità animale 9 favorevoli 
5) Microbiologia-Biologia marina    6 favorevoli 
6) Aspettare il prossimo anno    5 favorevoli 

 
OGGETTO N. 5 – VARIE ED EVENTUALI 
Nulla vi è da trattare. 
 
Non essendoci altro da discutere, il Presidente, alle ore 13.30 dichiara chiusa la 
seduta. 
                   IL PRESIDENTE 
            Prof. Carlo Cerrano 

     


